

Bonjour à vous amis automobiles et motocyclistes

Je n'ai pas eu besoin de me pencher longuement sur le problème que vous soulevez car j'aurais très bien pu y souscrire même sans être candidate.

Je ne suis pas conductrice moi-même mais mon époux est chauffeur routier et il arrive régulièrement qu'il soit verbalisé pour un ou deux kms/h de dépassement, ce qui a chaque fois réduit à néant tous les efforts d'une journée de travail. Il arrive qu'il me dise regretter d'avoir travaillé pour rien et qu'il aurait dû rester au lit à la place.

Effectivement, avec la privatisation des contrôles radars mobiles, la pression sur les automobilistes va s'intensifier et les retraits de points vont suivre ce qui entraînera forcément des stages de récupération onéreux. J'estime que ce procédé est un impôt déguisé qui n'a aucun lien avec la dangerosité réelle puisqu'il s'agit bien souvent de légers dépassements.

Marine LE PEN s'était émue de cette situation et avait dans son programme présidentiel émis le souhait de supprimer une bonne partie de toutes ses tracasseries qui s'abattent sur les personnes honnêtes qui travaillent et paient leurs impôts. Les petits excès de vitesse auraient été assouplis dans l'intérêt des français.

Bien entendu, je souscris à ce projet et je peux vous assurer que nous ferons l'impossible pour enrayer ce processus qui est déjà bien enclenché avec le gouvernement précédent sous les bons auspices de messieurs Hollande et MACRON.

Du reste, tout dépendra de l'importance du groupe que nous aurons à l'Assemblée Nationale et si nous réussissons à enlever la majorité à ce président qui multiplie les maladresses et laisse déjà apparaître son tempérament autoritaire et sans empathie pour les français laborieux.

Je vous propose de rester en contact si toutefois j'ai l'honneur d'intégrer cette assemblée à laquelle j'aspire pour aux côtés de notre présidente continuer à défendre la France et les français.

Cordialement

Madame Eloïse TERIITAUMIHAU